## Soirée TIAGS EN FOLIE pour fêter l'année 2014-2015

## Restaurant bistrot du théâtre à Jouy le moutier, le 20 mars 2015

## Discours de LULU

Message à tous les membres de l'Association

5 ans que les TIAGS EN FOLIE sont encore et toujours en vie. Que de progrès pour nos adhérents qui prennent toujours du bon temps.

Lorsque nous dansons avec passion, nous laissons nos soucis sur le paillasson. il arrive que des dames papotent en racontant des blagues rigolotes! chaque mini-bal et chaque vendredi, l'ambiance est d'avance réussie.

Quant à nos jeunes danseurs pleins de gentillesse, ils dansent tous avec beaucoup d'allégresse.

Régine qui a une excellente pédagogie nous met chaque fois au régime COUNTRY,

ses cours sont toujours bien choisis et elle nous offre aussi sa sympathie.

Nathalie, notre autre professeur est rayonnante par sa bonne humeur.

Et le soir lorsque l'on rentre sous sa couette, on n'a vraiment pas besoin de chansonnette !

A nouveau, nous voilà tous réunis autour d'une table qui nous donne l'appétit

mesdames, mesdemoiselles messieurs fêtons ensemble cet agréable diner.

Tout le bureau vous souhaite une bonne soirée.